

# Sindicato de Maestros Calificados inicia capacitación gratuita para trabajadores

Más de 60 inscritos mostraron interés en los cursos de alfabetización digital y AutoCAD, que comenzarán mañana en el Centro de Formación Técnica Estatal.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidernanantonio.d

**E**l Sindicato de Maestros Calificados de la provincia de San Antonio informó que mañana comenzarán oficialmente los cursos gratuitos de capacitación en alfabetización digital y AutoCAD, impulsados por la organización en conjunto con la Empresa Portuaria San Antonio (Epsa), tras un acuerdo firmado entre ambas partes.

La iniciativa contempla clases presenciales de lunes a viernes, en horario vespertino, entre las 19 y las 23 horas, y se realizará en las instalaciones del Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de San Antonio.

El programa incluye una etapa inicial enfocada en habilidades básicas de computación, para luego continuar con el aprendizaje de AutoCAD, una herramienta tecnológica ampliamente utilizada en diseño y planificación de proyectos constructivos.

## INTERÉS

Luis Órdenes Sepúlveda, presidente del sindicato, confirmó que ya existen cerca de 60 personas interesadas, aunque los cupos



SE HIZO UNA REUNIÓN PARA INFORMAR A LOS SOCIOS DEL SINDICATO DE MAESTROS CALIFICADOS DE LA CONSTRUCCIÓN.

disponibles en esta primera etapa son 45.

“Hemos tenido una muy buena acogida por parte de nuestros afiliados que quieren capacitarse en este sistema computacional. Hasta el momento tenemos cerca de 60 inscritos, pero tenemos cupos por lo menos para 45. Entonces hay una lista de espera, que seguramente va a tener que venir con una se-

gunda nivelación”, señaló.

El dirigente detalló que las gestiones fueron coordinadas con el encargado de Epsa, Victoriano Gómez, quien participó en las reuniones organizadas por el sindicato. En representación de la base sindical, las socias Pamela Cabrera, tesorera de la organización, y Scarlett Rivero, estuvieron a cargo de la inscripción e infor-

mación a las personas interesadas.

“Este es el inicio de una serie de compromisos que tenemos con la empresa portuaria para poder avanzar en lo que tiene que ver tanto en el trabajo como en la capacitación de los trabajadores de San Antonio”, afirmó y destacó que se trata de una instancia gratuita y diseñada específicamente para responder a las nece-

sidades del rubro.

## PROCESO

En una reunión efectuada en la sede sindical, se explicó a los asistentes cómo será el proceso formativo.

Según se informó, los cursos estarán divididos en grupos de 20 y 15 personas, de acuerdo al nivel de conocimientos previos. Quienes ya manejan herramientas digitales podrán acceder directamen-

te al curso de AutoCAD, mientras que el resto comenzará con alfabetización digital y luego continuará con el mismo software de diseño técnico.

Una de las condiciones para aprobar la formación es asistir al menos al 70% de las clases, tras lo cual los participantes recibirán una certificación que respalde su participación. “Nuestra organización logró ganarse gratuitamente esta capacitación para todos los trabajadores y trabajadoras de nuestro querido puerto de San Antonio”, expresó el presidente del sindicato a Diario El Líder.

## MÁS PROYECTOS

La iniciativa, además de entregar competencias técnicas en nuevas tecnologías, abre una oportunidad para el desarrollo de quienes forman parte del gremio. Desde la organización adelantaron que seguirán promoviendo este tipo de herramientas.

“Vamos a seguir en esta misma línea de seguir capacitando a los trabajadores de nuestro gremio en lo que tiene que ver con las nuevas tecnologías que se usan en la construcción”, concluyó Órdenes.